



Le cross du collège

publié le 19/12/2023

Cette année le cross du collège soutiendra l'association « Jeune et rose ». L'objectif de ces jeunes femmes est d'accompagner de jeunes patientes atteintes d'un cancer du sein, mais aussi de sensibiliser la jeunesse par des actions de préventions. La semaine avant le cross les élèves pourront visionner « Anaïs ! » d'Anaïs Quemener. Les dons récoltés par les élèves pourront être remis aux professeurs d'EPS, à Madame Gervais après les vacances de Noël. Nous ne prendrons que les dons par chèque. Pour les paiements en ligne un lien « Hello asso » est disponible ci dessous. Veuillez penser à inscrire à coté de votre adresse « Collège de Montendre. »

Le jour du cross venez avec un vêtement ou un accessoire rose !

 [projet_associatif_national_2023_1_1_](#) (PDF de 1.9 Mo)

[Jeune et Rose. Plateforme hello asso](#) 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.